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REQUERIMENTO N.º  155/2014.- 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que se encaminhe oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria competente, nos responda: 

Quando será colocada ILUMINAÇÃO Pública no trecho da SP-95 que dá acesso 

ao Bairro Florianópolis? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Faz parte também de ações voltadas à segurança publica a boa 

iluminação das vias, uma vez que os marginais procuram os locais ermos e de pouca 

iluminação para a pratica de delitos. 

O referido local é muito perigoso, pois além de não ter iluminação 

também não tem calçadas para que os pedestres possam circular com segurança.  

É importante deixar registrado que esta indicação visa atender a 

reivindicação de muitos moradores que são usuários das vias, pois é o único canal de 

acesso para os Bairros Jardim Florianópolis, Capela Santo Antonio, Jardim Pinheiros. 

Visando proporcionar maior segurança e conforto a todos os 

munícipes que transitam pelo referido trecho, solicito ao Chefe do Poder Executivo de 

nossa cidade, o empenho em atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 17 de Julho de 2014. 

As.)VEREADOR GERSON ANTONIO (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de agosto de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


